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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "UN'ALTRA INIZIATIVA DELLA GIUNTA DA NNEGGIA LA 
CITTADINANZA" PRESENTATA DAL CONSIGLIERE MAGLIANO IN DATA 2 
MARZO 2015.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

PREMESSO CHE 
 
- l'imminente trasferimento del mercato del libero scambio "suk", dall'area ex scalo 

Vanchiglia alle Officine Grandi Motori di via Carmagnola, sembra essere ormai alle 
porte, e nonostante la contrarietà, urlata a gran voce dai residenti e da ben due 
Circoscrizioni, la 6 e la 7, risulterebbe essere previsto per il mese di maggio p.v.; 

- l'iniziativa voluta fortemente dalla Giunta Comunale al fine di garantire il proseguimento 
dell'attività di libero scambio e di regolamentarne l'utilizzo della stessa, sta letteralmente 
allarmando un intero quartiere già problematico che rischia l'implosione; 

- il quartiere Aurora attende da anni una riqualificazione; 
- anche a causa di questa scelta effettuata dell'Amministrazione Comunale questo quartiere 

potrebbe essere messo in ginocchio;  
- l'area di via Carmagnola avrebbe dovuto ospitare la nascita di un nuovo centro 

commerciale della catena Esselunga ed invece a breve verrà invasa dall'abusivismo ed i 
cittadini non comprendono questa decisione del Comune;   

 
RILEVATO CHE 

 
- i residenti temono di essere sommersi dal degrado, dalla sporcizia, da problemi di ordine 

pubblico, di sicurezza e di illegalità; 
- le Istituzioni invece di agire in favore della cittadinanza, permettono l'illegalità in un 

territorio già economicamente e socialmente fragile come quello di Borgo Aurora; 
- la zona presenta enormi problematiche e tra le tante, persiste la presenza abusiva dei 

camper in via Damiano ed in via Saint Bon;  
- nonostante siano molteplici le richieste di intervento che i residenti inoltrano alle Forze 

dell'Ordine preposte, i cittadini lamentano la mancanza di tutela e sicurezza; 
- i residenti sono amareggiati da questa situazione, circa un mese fa avevano espresso 

addirittura la volontà di privarsi di una fontanella pubblica situata nel vicino giardinetto 
chiedendone la chiusura; 
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CONSIDERATO CHE 
 
- i cittadini si ritrovano in uno stato di abbandono totale da parte delle Istituzioni; 
- le istanze dei residenti non vengono prese minimamente in considerazione dalla Giunta 

e le loro richieste restano inevase; 
- i residenti avevano proposto l'inserimento dell'area delle OGM all'interno del progetto 

delle Residenze Universitarie per non affossare ulteriormente l'area già degradata con il 
suk;  

 
INTERPELLA  

 
Il Sindaco e l'Assessore competente per conoscere: 
1) se la Giunta Comunale intende valutare un'area diversa dall'area delle Officine Grandi 

Motori dove poter collocare il mercato del libero scambio;  
2) se la Giunta comunale intende prendere in considerazione la possibilità di inserire l'area 

delle OGM all'interno delle Residenze Universitarie; 
3) se la Giunta Comunale abbia identificato la realizzazione di un'area attrezzata riservata 

alla sosta e al parcheggio degli autocaravan, così come previsto alla lettera h), articolo 7 
comma 1, del Codice della Strada e se sia previsto l'immediato allontanamento dei 
camper dalle via Luigi Damiano e via Saint Bon; 

4) se la Giunta Comunale intende provvedere alla chiusura della fontanella e collocare un 
cartello che imponga il divieto di stazionamento dei camper in via Damiano e via Saint 
Bon; 

5) se si sia provveduto ad appurare le intenzioni dei campeggiatori abusivi in via Damiano 
e le motivazioni per cui sostano in area vietata; 

6) in quali modi e con quali misure la Giunta Comunale intende regolamentare e disciplinare 
il mercato del libero scambio che fino ad oggi è sfuggito al controllo delle istituzioni e 
contrastare tale fenomeno che ha scaturito problematiche gravi in tema di legalità, 
sicurezza ed ordine pubblico; 

7) se la Giunta Comunale intende evitare di portare al collasso un quartiere che ormai da 
lungo tempo sta combattendo contro gravi fenomeni come il degrado e lo spaccio, e quali 
sono le motivazioni per le quali è stata presa la decisione di trasferire il mercato del libero 
scambio in un'area già penalizzata da queste problematiche che sono note a tutte le 
istituzioni.   

 
F.to Silvio Magliano   


